

DEMI-SIECLE MARCHEURS EN BALADE AU CARLA BAYLE EN ARIEGE

Bonjour à toutes et à tous.

Un petit mot pour garder encore des instants bien évanescents parfois, souvent ?

Lundi 11 et vendredi 15 septembre 2017

Deux moments en souvenir pour marcheurs bien sympathiques venus de loin. J'espère qu'ils garderont en mémoire des instants forts, paisibles, pleins de sagesse et de méditation pour le chemin le plus long possible à poursuivre encore dans la joie et la sérénité de vie.

Ce fut bien agréable pour les amis et moi-même de rencontrer une si agréable compagnie à laquelle nous avons essayé de transmettre au mieux, au plus juste, une vue d'une région, un bout de département de France, l'Ariège.

Chacun, chacune en fera son idée, la meilleure, au présent et au futur, et que l'hiver sera moins rigoureux. Un coin de l'Ariège, bien loin, retiré, peu riche, qui se développe, mais qui aime recevoir et à faire partager ses richesses cachées et sa convivialité.



Le bonheur le plus doux est celui qu'on partage. Comme la connaissance est la seule chose qui s'accroît lorsqu'on la partage.

Amicalement à toutes et à tous pour continuer à vivre d'intenses et heureux moments.

Albert